



五霞小学校

元気いっぱい! ごかつ子情報

町内の小・中学校で行われた取組みや行事などを紹介します。

今月は、五霞小学校を紹介します。



茨城県の獣医師会の動物ふれあい教室を実施しました。3名の獣医師さんから、うさぎの触れ方や飼育の仕方について教えていただきました。実際にうさぎとふれ合いながら命の大切さを感じることができました。

防災について親子で考えることを知りました。



※児童の学年については、新年度の学年を記載しています。

動物ふれあい教室

五霞小学校では、21羽のうさぎを学校で飼育しています。うさぎは、子どもたちをはじめ地域や保護者のみなさんにもかわいがっていただいています。うさぎの餌にと、地域や保護者のみなさんにたくさんの野菜などをいただいています。

2月には、1年生を対象に

茨城県の獣医師会の動物ふれあい教室を実施しました。3名の獣医師さんから、うさぎの触れ方や飼育の仕方について教えていただきました。実際にうさぎとふれ合いながら命の大切さを感じることができます。

うさぎにさわったよ
たいいくかんで、ふれあいきょうしつをやりました。じゅういさんが三人きてくれました。うさぎをだつこして、しんぞうの音をききました。わたしのしんぞうの音よりすごくはやかったです。うさぎのことがいろいろわかつてたのしかつたです。

2年 白石 小春

親子防災体験学習

おや子ぼう災学習
3年 中林 由唯
機会となりました。
たいいくかんで、ふれあいきょうしつをやりました。じゅういさんが三人きてくれました。うさぎをだつこして、しんぞうの音をききました。わたしのしんぞうの音よりすごくはやかったです。うさぎのことがいろいろわかつてたのしかつたです。

おや子でぼうさい学習をしました。その学習で、家族で3日分のごはん（ひじょう食）をよくしておくといいことがわかりました。ひじょう食のカレー

ライスがとてもおいしくてびっくりしました。お湯を入れてまつだけで食べられることもすこいと思いました。災害がおこつたときのために、ちゃんとじゅんびしておこうと思っています。

社会科校外学習

3年生の社会科では、地域の安全を守る警察署の仕事をについて学習します。

社会科校外学習として、境警察署に3年生が見学に行き、警察官の仕事についてくわしく学習してきました。

警察署について
4年 加藤 大惺

